
東北学院大学の改革に関する意見箱 回答 

№ 2025-007 

投書日 2025/5/25 

タイトル 土樋キャンパス前交差点の信号機について 

投書内容 土樋キャンパス前の信号機についてお尋ねします。 

土樋キャンパスの信号機はキャンパス集約による学生量増加により昨

年初夏に設置したと認識しているのですが、五橋キャンパス方面からホ

ーイ記念館に向かう際、横断歩道が五橋―総合研究棟間と総合研究棟―

西友間の２か所しか存在せず、五橋方面からホーイに向かう際には、横

断歩道を２つ渡らなければなりません。そのため、五橋―研究棟の交差

点を渡り、西友の立体駐車場あたりで斜め横断をする学生が非常に多い

のが実態です。五橋―ホーイ間にも横断歩道を設置するか、交差点の歩

車分離式、スクランブル交差点化は出来ないのでしょうか。 

回 答 日 2025/6/18 

回  答 この度は、土樋キャンパス前の信号機について、貴重なご意見をお寄

せいただき、誠にありがとうございます。 

ご指摘の通り、現状の横断歩道では特定の建物へ向かう際に不便な点

があることは大学としても認識しておりますが、横断歩道のない場所を

横断する行為については、交通事故の発生が強く懸念される状況です。 

横断歩道の新設や信号システムの変更（スクランブル化等）は、宮城県警

察の管轄であり、大学の要望どおりに設置・変更できるものではありま

せん。 

つきましては、遠回りになる場合でも、交通ルールを守ることが、自ら

の安全を守る唯一の方法です。ご理解とご協力をお願いします。 

大学としても、引き続き警察と連携し、交通安全環境の改善に努めてま

いります。 

 


